



NO SE PERFILAN CAMBIOS

San Lázaro toma ahora el debate de las 40 horas

Pese a críticas de la oposición y de grupos de activistas se prevé que la minuta del Senado pase sin cambios

PATRICIA RAMÍREZ

Mientras la Secretaría de Gobernación trabaja a marchas forzadas para sacar adelante una reforma electoral a la que cada vez se le agota más el tiempo, la Cámara de Diputados avanzará esta semana en la revisión de la minuta del Senado sobre la reforma constitucional para disminuir la jornada laboral a 40 horas a la semana. Al igual que sucedió en el Senado, se prevé que los diputados de oposición, en particular MC, presenten sus reservas para implementar los dos días de descanso y sean votadas en contra por el oficialismo.

Y pese a las críticas de la oposición y los llamados de los activistas a garantizar los dos días de descanso a la semana, se perfila que los legisladores federales avalen sin ningún cambio la propuesta presidencial. Para ello, el secretario del Trabajo se reunirá en comisiones con los diputados para explicarles la propuesta y sería previsiblemente la próxima semana cuando se vote y apruebe en el pleno.

Los legisladores de Morena y sus aliados aseguraron que este es un avance importante, porque permite avanzar en un tema que tiene más de 100 años sin modificaciones, pero argumentaron que también se trata de permitir la gradualidad para que no haya una afectación mayor en los costos laborales de las empresas, en particular las del sector de la micro, pequeñas y medianas.

Los activistas del Frente Nacional por las 40 horas advirtieron que en el artículo 123 de la Constitución establece desde 1917 que, "por cada seis días de trabajo, deberá

so, cuando menos", y esa parte no fue modificada, por lo que para los trabajadores no hay prácticamente ningún avance.

Al igual que sucedió en el Senado, se prevé que los diputados de oposición, en particular MC, presenten sus reservas para implementar los dos días de descanso y sean votadas en contra por el oficialismo.

EMPIEZA BATALLA POR LA ASF

La Cámara de Diputados emitirá esta semana la convocatoria para la elección del nuevo titular de la Auditoría Superior de la Federación, luego de que el actual auditor, David Colmenares Páramo, presente este martes la tercera entrega de informes individuales de Auditoría y del Informe General Ejecutivo de la Cuenta Pública 2024.

La decisión de quien ocupará este cargo está en manos de Morena y sus aliados, pues se requiere mayoría calificada para ocupar este cargo.

Tras la emisión de la convocatoria los aspirantes deberán presentar su candidatura, aunque cabe la posibilidad de que Colmenares solicite la reelección para otro periodo.

Sin embargo, legisladores han manifestado ya su oposición a esta posibilidad, lo que dificulta que pueda darse. El vicecoordinador de los diputados de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, sentenció que la auditoría arrastra vicios y criticó el trabajo de Colmenares, por lo que se manifestó en contra de su reelección.



CUARTOSCURO.COM



Legisladores de MC, afuera del Palacio Legislativo.